

SCHALKE-FAN-CLUBS WAREN UNTERWEGS



Der Fan-Club "Fehntjer Knappen 04" feierte kürzlich sein zehnjähriges Bestehen. Aus diesem Anlass fuhren die Schalke-Fans mit einem Fetenwagen durch die Gemeinden Westoverledingen, Rhanderfehn und Ostrhauderfehn. Mit dabei waren auch 15 Mitglieder des befreundeten Schalke-Fan-Clubs "Blau-Weißer Stachel" aus Dortmund. Nach der Fahrt, auf der die Stimmung trotz einer 2:1-Niederlage der Schalcker in Hannover sehr gut war, feierten die Mitglieder der Fanclubs bis in den frühen Morgen.

<http://fehntjer-knappen04.de/index.php?page=200&pdfview=1>